



7 Pièces

154 m²

Réf. 87323442

624 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jolie maison entièrement de plain-pied sur le village de Mouriès dans un environnement calme en campagne, parfait pour les amoureux de la nature. Avec un beau terrain arboré de 2600m² et sa piscine de 8x4 au sel. Maison lumineuse qui se compose d'un bel espace salon avec cheminée et d'une cuisine avec buanderie, de 5 chambres dont 1 suite parentale et deux salles d'eau. Elle dispose également de panneaux photovoltaïques, de la fibre optique, eau par forage. Cette maison est idéale comme résidence principale mais se prête également parfaitement pour un projet de location saisonnière. N'hésitez ...

Lovely single-story house in the village of Mouriès, set in a quiet countryside location—perfect for nature lovers. It features a beautiful 2,600 m² wooded plot and an 8x4m saltwater pool. The house is bright and airy, comprising a spacious living area with a fireplace, a kitchen with a utility room, five bedrooms (including a master suite), and two shower rooms. It is also equipped with photovoltaic panels, fiber-optic internet, and a private borehole for water supply. This property is ideal as a primary residence but is also perfectly suited for a seasonal rental venture. Please do not hesitate ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

